

Informe de Actividades de Observadores Electorales

Nombre del Observador:	Juan Pablo Castro Pérez		
Individual	<input checked="" type="checkbox"/> Si	Organización	<input type="checkbox"/>
Municipio	Apodaca	Sección	0069
		Tipo de Casilla	Básica

Instalación de la Casilla

Esta etapa se desarrolló en tiempo y forma, cumpliendo con los requisitos que se exigen para la realización de la votación, el orden y el cumplimiento de los tiempos para el inicio de la jornada fueron excelentes.

Desarrollo de la votación

La orientación por parte de las autoridades electorales hacia los votantes fue oportuna, ya que dentro del horario en que presencia la realización de los comicios nunca hubo ciudadanos esperando tiempo de más, o haciendo largas filas.

Durante la votación el secretario de la mesa directiva de casilla tuvo un error al sellar en la lista nominal a un ciudadano había votado, siendo que este aún no había acudido a votar; esto en vez de una mujer que acababa de tomar su boletas, lo que causó dudas y un ambiente de inquietud en los representantes de los partidos políticos. Sin embargo no sucedió a mayores, la irregularidad fue atendida, el otro ciudadano nunca llegó.

Además a fuera de esta casilla

Sesiones de cómputo parcial y total en las elecciones de Gobernador y Diputados

En la Comisión Municipal de Escobedo el cómputo total de Gobernador y Diputados se postergó hasta altas horas de la noche, debido a la falta de logística, organización, dinamismo y concentración para las actividades señaladas.

Además las titulares de las Mesas Auxiliares de Cómputo dieron la orden a los transportistas de movilizar las casillas desde la CME a la CEE, pero sin liberar la documentación con la que acrediten la recepción de los paquetes en el OPLE.

Esto causó largas filas de las unidades de transporte de los diferentes municipios que llegaban a descargar las casillas, hasta que llegarán las titulares de las MAC.

Sesiones de cómputo total de la elección de Ayuntamientos

Realizadas en tiempo y forma, aconteció el recuento de algunas de las casillas, así como la anulación de algunos votos. Sin generar contienda, los representantes de los partidos políticos aceptaron de común acuerdo el dictamen final emitido por la CME en Escobedo, Nuevo León.

Comentarios y aportaciones adicionales:

Desde una perspectiva personal propongo ante la Comisión Estatal Electoral un espacio mayor de capacitación a las Mesas Directivas de Casilla, así como una campaña de motivación para participar en esta responsabilidad ciudadana, de una forma consiente y visionaria. Además es importante señalar que debe realizarse la recolección oportuna y directa de la basura que genera el material electoral, ya que en dependencias del INE así como de las CME en diferentes puntos del Estado (Monterrey, San Nicolás, Escobedo) afectan a la credibilidad del ímpetu sustentable que comandaron estas elecciones. La CME debe también ser un espacio de atención ciudadana, dentro de la Jornada Electoral, en un término prudente, para la orientación de la ciudadanía en cuanto a la ubicación de casillas aledañas a la ubicación del organismo electoral municipal.